

USA

Regierung soll IT-Sicherheit dezentralisieren

[14.10.2002] Experten empfehlen der US-Regierung, die nationale IT-Sicherheit nicht zentral über das FBI, sondern dezentral, in einem neu zu schaffenden Department of Homeland Security, zu organisieren.

In den USA sollte nicht das FBI im Kampf gegen den Terror das Sagen haben, sondern ein neues Department of Homeland Security (DHS). Eine entsprechende Empfehlung geht aus dem Bericht Task Force on National Security in the Information Age der Nonprofit-Organisation Markle Foundation hervor. Dies berichtet heise online. Die Vorsitzenden der Organisation, Zoë Baird und James Barksdale, sind der Meinung, die USA würden einen Fehler begehen, wenn sie die Informationssuche und -sammlung an einem Ort konzentrieren würden. Stattdessen treten sie für ein dezentralisiertes IT-Netzwerk ein, das gegenüber terroristischen Bedrohungen besser geschützt sei. Die Organisation stellt sich damit gegen Bestrebungen der Bush-Administration, die Ermittlungsbefugnisse des FBI noch zu erweitern.

()

Stichwörter: IT-Sicherheit, USA, IT-Sicherheit, FBI